Marc, nous t'estimions et même nous t'aimions tous, tu étais si attachant !

Tu viens de rejoindre Celui que tu as aimé, servi, et annoncé durant toute ta

vie, jusqu'au bout du bout.

Tu as construit une Eglise incarnée, impulsée par le Concile Vatican II, soutenue par l'Action catholique spécialisée, tu en as initiés beaucoup à relire dans leur vie les signes de l'Esprit à l'œuvre dans le monde.

Tu en as aidés beaucoup d'autres avec bienveillance et discernement à choisir leur chemin de vie.

Tu as toujours fait confiance et encouragé les laïcs à porter la mission de l'Eglise.

Nous sommes rassemblés autour de toi, tristes et douloureux mais pas abattus, car à la suite de saint Paul, « rien, ni la tristesse, ni la souffrance, ni la mort ne pourront nous séparer de l'amour de Dieu qui est en Jésus-Christ notre Seigneur ».

Que cette célébration soit une grande action de grâces pour ton ministère fécond, pour ton témoignage d'un Dieu aimant et miséricordieux.

Je suis sûr que dans ton passage vers la Vie de Communion avec le Christ ressuscité, tu Lui as entendu te dire "Viens, bon et fidèle serviteur, entre dans la joie de ton Maître".